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REQUERIMENTO Nº 060/2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas 

as formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à 

Secretaria Municipal competente as seguintes informações a esta Casa de Lei: 

informações sobre a responsabilidade da substituição de postes de madeira 

por estrutura de concreto; 
 

1. De quem é a responsabilidade pela substituição de postes de energia elétrica no 
município?  
 

2. Quem é responsável em acompanhar e fiscalização para saber se está sendo 
efetuada troca é necessária a substituição? 
 

3. Os postes de madeira existentes no município já não deveriam ter sido 
substituídos pelos de concreto? O que a Prefeitura pode fazer nesse caso? 
 

JUSTIFICATIVA 

  

Antes de necessário, é direito e dever do Vereador tomar 

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.  

Cabe ressaltar que este nobre Vereador vem cobrando 

repetidamente uma posição do Executivo Municipal para sanar o assunto em 

questão, o qual coloca em risco a população, visto que muitos desses postes 

de madeira encontram-se comprometidos e especificamente localizados no 

acesso dos bairros Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido 

possível. 

Gabinete Vereador, 24 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – UNIÃO BRASIL  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 28 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 01 de março de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 


